



EXTENSION DU BÂTIMENT | 2ème réalisation

2300 La Chaux-de-Fonds (NE)

Après la réalisation de leur premier bâtiment en 2007, la société **FKG Dentaire SA** était déjà à l'étroit. Il leur fallait très rapidement agrandir leur surface de production, au risque de ne pas pouvoir répondre aux attentes de leurs clients. Ainsi en septembre 2009, dès les premiers contacts la société Bat-Mann a élaboré le projet, l'a fait valider par tous les services cantonaux ce qui permit, dès la mise à l'enquête, de démarrer les travaux en novembre 2009, soit 2 mois après les premières discussions !

Malheureusement les surprises n'ont pas manqué, la qualité du terrain étant très mauvaise, il a fallu en cours de travaux réaliser des pieux afin de garantir la stabilité du bâtiment, tout ça en traversant un hiver particulièrement rigoureux. La suite fut plus facile, et le maître d'ouvrage put réceptionner les premières surfaces dès le mois d'octobre 2010.

Le projet est constitué de 900 m² de bureaux open-space, le reste étant principalement dévolu à des ateliers de production pour FKG, mais aussi pour une société de décolletage nommée Xydec SA, ainsi que le centre de formation des apprentis de l'entreprise Cartier.



Surface plancher	5'400 m ²
Volume SIA	27'700 m ³
Durée des travaux	12 mois
Année de réalisation	2010